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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 02.09.2019 

 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 26.09.2019 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

Überschrift 

Anfrage „Willersdorf“ 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

Zu Radweg Willersdorf: 

1. Welche Pläne gibt es für die Anbindung Willersdorf mit einem Radweg an die Kernstadt? 

2. Wann ist mit deren Durchführung zu rechnen? 

3. Welche Vorschläge Seitens des Ortsbeirates sind bekannt? 

4. Inwieweit werden diese Vorschläge eingebunden? 

5. Welche Fördermöglichkeiten gibt es für einen Radweg und bis wann müsste dieser 
umgesetzt werden, um eine Förderung zu erhalten? 

 

Zu Friedhofsweg Willersdorf: 

1. Wer trägt die Kosten für eine mögliche Erneuerung des Friedhofsweges? 

2. Ist mit einer Erneuerung in nächster Zeit zu rechnen? Wenn ja, wann? Wenn nein, warum 
nicht? 



3. Welche Beschwerden über den Zustand des Weges sind bekannt? 

4. Was gedenkt die Stadt zu unternehmen, damit auch zukünftig der Sargwagen den Weg von 
Kirche zu Friedhof bewältigen kann? 

5. Was würde ein Sargwagen mit Antrieb kosten? 

 

Linnerstraße 55 und 57, die seit Jahrzehnten verfallen und das Bild des Ortes an der Hauptstraße 
erheblich beeinträchtigen: 

1. Gab es Gespräche Seitens der Stadt mit der Baugenossenschaft als Besitzer der Linnerstraße 
55 über dieses baufällige Haus? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht? 

2. Inwieweit könnte die Stadt auf die Baugenossenschaft einwirken oder sie fördern, wenn sie 
ihr Haus Linnerstraße 55 renovieren oder abreißen würden? 

3. Gab es Gespräche Seitens der Stadt mit der Besitzerin Linnerstraße 57 über deren 
baufälligen Stall? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht? 

4. Inwieweit könnte die Stadt auf die Besitzerin einwirken oder sie fördern, wenn sie ihren Stall 
Linnerstraße 57 renovieren oder abreißen würden? 

 

Mobilfunk: 

1. Gibt es Pläne für den Ausbau des Mobilfunkempfangs in Willersdorf? Wenn ja, welche? 

2. Inwieweit könnte die Stadt aktiv werden oder den Ausbau des Mobilfunks in Willersdorf 
fördern? 

 

DGH: 

1. Gibt es Pläne das DGH barrierefrei zu gestalten? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum 
nicht? 

2. Was würde ein barrierefreier Zugang zum DGH kosten? 

3. Gibt es Pläne für eine behindertengerechte Toilette im DGH? Wenn ja, welche? Wenn nein, 
warum nicht? 

4. Was würde ein entsprechender Umbau kosten? 

 

Straßenreperaturen: 

1. An wen können sich Ortsbeiräte wenden, wenn in Straßen oder Bürgersteigen kleinere 
Schäden auftauchen, sodass Stolperfallen entstehen? 

2. Wie viel Zeit sollte zwischen Meldung dieser Gefahrenstellen Seitens des Ortsbeirates und 
der Beseitigung maximal vergehen? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




